

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yesus Kristus yang telah melimpahkan berkat dan karunia-Nya kepada penulis sehingga atas kehendak-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan banyak terima kasih kepada Bapak Dr. H. Banjarnahor, M.Pd selaku dosen pembimbing skripsi yang telah meluangkan waktunya untuk memberikan arahan dan bimbingan berupa ilmu dan kasih sayang sejak awal sampai selesainya skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd, Ibu Dr. Izwita Dewi, M.Pd dan Bapak Dr. W. Rajagukguk, M.Pd selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari perencanaan penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Terima kasih juga kepada Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah memberikan masukan dan saran-saran dalam proses perkuliahan selama penulis mengenyam pendidikan di Universitas Negeri Medan, Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd selaku Rektor UNIMED, Bapak Prof. Dr. Abdul Hamid K, M.Pd selaku Wakil Rektor I UNIMED, Bapak Dr. Restu, M.S selaku Wakil Rektor II UNIMED, Bapak Prof. Dr. Sahat Siagian, M.Pd selaku Wakil Rektor III UNIMED, Bapak Prof. Drs. Manihar Situmorang, M.Sc, Ph.D selaku Wakil Rektor IV UNIMED, Ibu Dr. Martina Restuati, M.Pd selaku Dekan FMIPA UNIMED, Bapak Prof. Dr. Herbert Sipahutar, M.S, M.Sc selaku Wakil Dekan I FMIPA UNIMED, Bapak Prof. Dr. Mukhtar, M.Pd selaku Wakil Dekan II FMIPA UNIMED, Bapak Drs. Mhd. Yusuf Nasution, M.Si selaku Wakil Dekan III FMIPA UNIMED, Bapak Dr. Edi Surya, M.Si selaku Ketua Jurusan Matematika FMIPA UNIMED, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika FMIPA UNIMED, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si, Ph.D selaku Ketua Prodi Pendidikan Matematika FMIPA UNIMED, Ibu Tiur Malasari, S.Pd, M.Si selaku Kepala Laboratorium Jurusan Matematika FMIPA UNIMED, serta tak lupa penulis mengucapkan terima kasih kepada seluruh Bapak/Ibu dosen di jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang selama ini tak henti-hentinya untuk memberikan ilmu yang sangat bermanfaat untuk kami semua mahasiswa/i jurusan Matematika FMIPA UNIMED serta

Bapak/Ibu pegawai di lingkungan FMIPA UNIMED yang sudah membantu dan memberikan kelancaran selama penyusunan skripsi ini.

Terima kasih juga penulis ucapkan kepada Kepala Sekolah SMP Negeri 2 Medan, Bapak Drs. H. Nampati Ginting, M.Pd yang telah memberikan izin kepada penulis untuk melaksanakan observasi serta penelitian di SMP Negeri 2 Medan, guru bidang studi Matematika Ibu Ani Gurning, S.Pd dan para guru SMP 2 Medan beserta siswa – siswa kelas VIII 3 dan VIII 4 yang telah membantu penulis dalam melaksanakan penelitian.

Teristimewa kepada Ayahanda tercinta Asben Lubis yang telah menjadi sosok ayah yang baik untuk anak-anaknya dan kepada Ibunda Linda Pangaribuan yang begitu banyak memberikan kasih sayang, doa, motivasi, dan semangat, serta dukungan moral dan material yang tak ternilai harganya kepada penulis. Serta kepada adik-adikku tercinta Getmi Pagaran Jaya Lubis dan Felix Amsal Lubis yang begitu banyak memberikan doa dan motivasi, semangat serta dukungan moral kepada penulis dalam menyelesaikan studi di UNIMED serta seluruh keluarga yang tak hentinya memberikan doa, dukungan, semangat dan kasih sayangnya kepada penulis dalam menyelesaikan studi.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada sahabat-sahabat seperjuangan yang selalu memberikan semangat, dukungan, dan senantiasa mendukung dan menemani penulis dalam suka maupun duka, dalam tawa maupun tangis yaitu Christina Malau, Yuliani Kristin Elisabeth Situmorang, Echo Genesis Perangin-angin, Yohanna Kriyahen Gultom, Renada Priska Hutagaol, Irene Lasro Sitohang, Iin Kartini Sagala, Hartini Apriyani Panggabean, Reynold Pasaribu, Tommy Josimon Simbolon, Tri Aris Munandar Harahap, dan tak lupa juga kepada Abangnda kami yang tercinta yang selalu mengayomi kami dan selalu ada dalam suka dan duka untuk kami grup peduli kasih yaitu Bang Agustus Sitanggang.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada teman-teman seperjuangan kelas Ekstensi A 2013 Pendidikan Matematika UNIMED yaitu Alam, Fuad, Nana, Elita, Dhila, Nanda, Bitha, Rince, Yusniar, Mian, Minar, Gustin, Ayu, Kiki, Irham, Anita, Faizah, Melita, Apri, Maya, Phanie, Royal, dan Kak Ati yang sudah menjadi teman yang baik selama ini, kalian semua luar biasa.

UPenulis juga mengucapkan terima kasih kepada teman-teman satu bimbingan skripsi Pak Banjar yaitu : Dara, Arif, Rani, Bella, Ika, dan Sanna yang telah banyak membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Penulis menyadari masih banyak terdapat kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, karenanya penulismengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan kita.

Medan, Oktober 2017

Penulis

Sanna Oktavia

NIM. 4133311021